## Jahresbericht der Tischtennisabteilung 2023

Das Tischtennisangebot der TuS hat sich mit dem Schwerpunkt auf Freizeitspieler\*innen im Jahr 2023 stabilisiert. Derzeit trainieren regelmäßig durchschnittlich 8 Spieler\*innen von jung bis alt donnerstags von 19:30 bis maximal 22 Uhr in der Friedrich-Hill-Halle.

Auch in der kommenden Zeit steht die Gewinnung weiterer Spieler\*innen im Fokus, aber hat nach wie vor Bestand, dabei sollen zudem Teamaktivitäten wie gemeinsame Geburtstagsfeiern und Ausflüge, aber auch Freundschaftsspiele geplant werden. Aber auch die Teilnahme an TuS-Vereinsaktivitäten wie z.B. dem Bahnstraßenfest oder dem jährlichen Weihnachtsmarkt sollen ausgebaut werden.

Ein Ziel ist es zudem weiterhin, neben dem rein freizeitorientierten Angebot, zumindest mit einem Team wieder an der Punktrunde im Hochtaunuskreis teilzunehmen.

März 2024 Oliver Rodenhäuser